

D'autres consultations économiques ont eu lieu en 1986 dans le cadre des visites que se sont échangées les premiers ministres Brian Mulroney et Yasuhiro Nakasone et lors de la visite du Premier ministre Noboru Takeshita en janvier 1988. Les rencontres de ce genre ont, jusqu'ici, favorisé une meilleure compréhension des objectifs économiques des deux pays, et on espère que la visite du Premier ministre Toshiki Kaifu produira le même genre de résultats. Les deux pays ont intérêt à collaborer afin d'améliorer leurs relations bilatérales et de contribuer à la recherche de solutions aux grands problèmes commerciaux qui perturbent le système économique mondial.